
Büro des Außenministers
Beitrag von „Marc Pfeiffer“ vom 20. August 2012, 16:51

Ja, wir hatten ein ganz gutes Gespräch und auch einen neuen gemeinsamen Ansatz für eine
Zusammenarbeit im Bereich des Militärs heraus gearbeitet. Ich habe den Vorschlag gleich
weiter gefaxt und hoffe natürlich, dass unser Hofrath für Verteidigung die Idee aufnimmt. 

Etwas zu trinken wäre prima. Einen Saft vielleicht?
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